

佐用高校だより7月号

〒679-5381

兵庫県佐用郡佐用町佐用260

兵庫県立佐用高等学校

<http://www.hyogo-c.ed.jp/~sayo-hs>

生徒会立会演説会

7月6日(木)に生徒会役員の立会演説会が行われました。

立候補者の演説には、学校をより良くしていきたいという思いや、そのための行動、考えに熱い思いがありました。候補者の演説に続き応援演説がありました。



夏季球技大会

7月14日(金)に校内球技大会が盛大に行われました。梅雨の真っ最中にも関わらず晴天に恵まれ、テニス・ソフトボール・バレーボール・卓球に分かれ熱い戦いが繰りひろげられました。



1年普通科校外学習

7月18日(火)に普通科1年生の72名が「地域と高校の協働による輝く人づくり支援事業」の一環として、佐用町内の施設・名所を見学し地域理解を深めました。「宿場町平福・glaminka」「南光自然観察村・るり寺モンキーパーク」「乙大木谷の棚田・笹が丘公園」3つの地域に分かれて佐用町を探究しました。



離任式・終業式・生徒会役員任命式

7月20日(木)にはALTクリスティン先生の離任式が行われました。クリスティン先生は、佐用高校では1年間ネイティブな英語指導に重点を置き、生徒には大変慕われていました。その後令和5年度1学期の終業式が行われました。大塚校長先生のパワーポイントを用いたスクリーン映像による式辞訓話の教説がありました。先日行われた生徒会役員選挙に当選した役員の任命式も同時に行われました。10名の新しい役員が誕生しました。



農業科学科

6月13日（火）、養父市にある但馬家畜市場にて、第71回兵庫県学校農業クラブ連盟大会家畜審査競技会（肉牛の部）が行われました。家畜審査競技会は、牛の体型や資質、発育の良し悪しを見極める目を競う競技会です。最優秀賞には選ばれませんでしたでしたが、3年梶山果梨さん（写真右から2番目）が優秀賞に選ばれました。



6月22日（木）、南あわじ市にある淡路農業技術センターにて、第71回兵庫県学校農業クラブ連盟大会家畜審査競技会（乳牛の部）が行われました。佐用高校では乳牛の飼育は行っていませんが、意欲的な生徒5名が出場しました。最優秀賞には選ばれませんが、3年橋本真羽さん（写真左から2番目）が優秀賞に選ばれました。



家政科

2年生 ダフネ博士特別授業

6月23日（金）オーストラリアの大学で研究をされているモハジャ・バ・ペサラン・ダフネ博士が佐用高校に来校され、家政科2年生に特別授業を行いました。ダフネ博士は昨年、農業科学科と家政科で協力して行った「紙衣プロジェクト」に携わった縁で来校されました。紙衣を作る元になる皆田和紙の繊維についての説明や、ダフネ博士の和紙の研究についても教えていただきました。

普段の授業とは違って、専門的な衣服の話聞いて良かったです。



南光ひまわりアート

今年も佐用町の夏の風物詩「ひまわり畑」が開園されています。7月上旬頃から8月上旬にかけて合計10万本のひまわりが咲き誇っています。本校の普通科の生徒が制作した、「**SAYO★多**」の図柄がくつきりひまわり畑に描かれています。なんと7/18（火）夕方のNHKニュースでも放送されました！！是非、見に行ってくださいね。



本校のWebページでブログ更新していますので、是非ご覧ください。

本校WebページQRコード→

